

**Antrag Nr. 14-O-15-0010**  
**CDU,SPD,Grüne**

---

**Betreff:**

Feuerwehrgerätehaus Wiesbaden-Igstadt (CDU/SPD/Grüne)

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten das im städtischen Eigentum befindliche Grundstück des Feuerwehrgerätehauses den Igstadter Bürgerinnen und Bürgern, sowie den Vereinen als „Haus der Vereine“ zur Verfügung zu stellen.

Der Ortsbeirat Igstadt bittet hierzu auf eine anderweitige Verwertung der Liegenschaft zu verzichten und diesen Nutzungsvorschlag in den weiteren Planungen zu berücksichtigen.

**Begründung:**

Nach dem Neubau der neuen Feuer- und Rettungswache in Wiesbaden Igstadt wird das vorhandene Feuerwehrgerätehaus für seinen bisherigen Zweck nicht mehr benötigt. Gleichzeitig sind die im Stadtteil sehr aktiven Vereine schon seit langer Zeit auf der Suche nach geeigneten Räumlichkeiten. Dringend benötigt werden Vereinsräume und Räume für eine öffentliche Nutzung, da Igstadt über keine entsprechenden Räumlichkeiten verfügt.

Insbesondere der Heimat- und Geschichtsverein ist dringend auf Räumlichkeiten angewiesen. Die privaten Kapazitäten sind erschöpft und es steht zu befürchten, dass wertvolle Sammelstücke nicht mehr angenommen werden können und bedeutende Gegenstände für Igstadt verloren gehen.

Weitere dringende Raumbedarfe der verschiedenen, sehr aktiven Vereine, sind dem Ortsbeirat Igstadt bekannt.

Für Abstimmungsgespräche steht der Ortsbeirat Igstadt selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Wiesbaden, 10.09.2014